



**Jai alai**, es un deporte de origen vasco cuyo significado en euskera es «Fiesta alegre». También se conoce como Cesta punta. Se trata de una modalidad de pelota vasca en la que se utiliza una cesta de mimbre curva para recoger la pelota y lanzarla a una velocidad endiablada. Para jugar Jai alai se requiere de una cancha o frontón y un mínimo de dos pelotaris que es como se denomina a los jugadores que practican este deporte.

**Este deporte puede ser peligroso por la velocidad que llega a alcanzar la pelota, a veces superior a 300 Km/hora**

El nombre de Cesta punta o **Zesta punta** —en Euskera— tiene su origen en la cesta que se lleva en la mano para jugar. Cuando se atrapa la pelota con la cesta entra por la punta y luego, al ser lanzada, vuelve a salir por la punta. De ahí su nombre: cesta-punta. La cesta se hace a medida de las características de cada jugador, así como de la posición de juego de cada pelotari que puede ser delantero o zaguero.

**Jai Alai se juega en países como México, Filipinas o EEUU, especialmente en**

## **Florida. En el País Vasco y Francia se juega un circuito profesional denominado Jai Alai World Tour**

La estructura de la cesta se fabrica con madera de castaño y su cuerpo está tejido con mimbre, aunque en la actualidad también se utilizan cestas fabricadas con materiales sintéticos. Se cree que la forma alargada y curva de la cesta curva es al parecer una modificación de la antigua chistera. Encaja en la mano a modo de guante atándola con una cuerda y va provista de una bolsa que ayuda a retener la pelota.